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● 青葉区育ち、青葉台小学校　● 桐蔭学園高等学校／桐蔭会（会計）
● 慶應義塾大学商学部／体育会ボート部　● 人間総合科学大学大学院　● 日本航空CA（客室乗務員）
● 看護師（病院・企業・学校・保育・地域包括）　● 桐蔭横浜大学保健室　● 衆議院議員江田けんじ秘書
● 所属委員会（常任）こども青少年・教育委員会/新たな都市活力推進特別委員会
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青葉区育ちの市議として～2年目の活動報告Vol.15

ずっと住み続けたいまち青葉区に！
　市議2年目を迎えた2020年は、コロナ禍での青葉区の皆様の生活に寄り添う
年となりました。各種支援のご案内や申請サポートに全力で取り組みました。
議会では、2回の登壇を通じて、青葉区の皆様から頂いた多くの声を、市政へと
届けました。また、地域のお困りごと対応のみならず、看護師・防災士としての
専門性を活かした地域支援にも努めました。
　市議3年目を迎える2021年、青葉区育ちの市議として、より一層、青葉区の
声を市政へ届けられるよう、区民の皆様の最も身近な相談者、区民の代弁者
としての役割を果たしたいと思います！！
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　2020年4月7日に神奈川県に緊急事態宣言が発出され、
外出自粛や休校、時短営業や休業等により影響を受け、
支援を必要とされる方が急増しました。市や県、国からは、
各種コロナ支援策が出されましたが、情報が届かなかったり、
複雑な申請に困難を抱える方も少なくありませんでした。
地域の事業者さんへのお声かけ、ご相談頂いた区民の皆様
の支援を継続して行いました。

コロナ支援に尽力！

　2020年の第1回市会定例会では、待機児童対策や保育
の質の確保、交通安全対策、ICT教育環境の整備、カジノ IR
推進の問題点等について質疑を行いました。2020年12月
の第4回市会定例会では、感染症対策、依存症や不登校対策、
食支援、中学校給食、カジノ IR、公共施設の整備等、コロナ禍
の2020年、青葉区の皆様から頂いた多くの声を市政へ届
けました。

　2021年1月7日、2度目となる緊急事態宣言が神奈川県に発出されました。新型コロナウイルス
感染症の終息の目途が立たない中、生活が困窮する方、心身の健康に不安を抱く方が増えること
が懸念されます。
　青葉区育ちの私にとって、青葉区の皆様の苦しみは、大切な家族が抱える苦しみと同様です。私
を育ててくれた青葉区の暮らしを守るために、皆様と共にコロナ禍を乗り越えて行きたいと思い
ます。そして、青葉区が皆様にとって「ずっと住み続けたいまち」「安心して暮らせるまち」になるよう、
青葉区育ちの市議3年目、より一層市政へ取り組んで行きたいと思います！！

区民と行政をつなぎ、支援を届けました。
青葉区民の代弁者として！

2回の議会登壇で、区民の声を市政へ届けました。

地域事業者へ支援策のご案内 複雑な申請手続も丁寧にご説明 コロナ禍の青葉区の声を議会へ 待機児童やカジノ施策の問題追及

　危険なスクールゾーン、道路標識が消えかかった道、公園
や側溝の危険箇所、街路樹の繁茂など、身近なお困り事の
ご相談を頂き、現場へ足を運び、警察署や土木事務所と共に
早期の改善に努めました。また、保育園や小中学校、福祉施
設等で発生した諸問題、市区役所の対応改善など、市政に
関わるご相談も多数頂き、関係各所と連携し、早期の問題
解決、状況改善に努めました。

地元密着市議として！

　看護師として、病院だけでなく、地域ケアプラザや企業、
学校、保育園等に従事した経験を活かし、介護や子育て、不登
校や引きこもり、医療全般に関すること等、専門的知見を
持って対応し、必要時は適切な機関へとつなぐ役割を果た
しました。また、防災士として、災害支援ナースとして、
地域防災拠点での訓練や防災に関する会議等に積極的に
参加し、諸課題を共有、市政へと届けました。

身近なお困りごとに、早急に対応しました。
看護師・防災士として！

現場経験を活かし、解決へと導きました。

子どもの交通事故を未然に防ぐ 現場へ直行、早期解決に努める 地域防災の充実強化をはかる看護師としての専門性を活かす

田中ゆき2020年の活動報告

青葉区育ちの市議として～市議3年目の決意


